

Le président vénézuélien met l'accent sur l'impact positif des missions sociales



Caracas, 18 juin (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolas Maduro, a mis l'accent sur l'impact positif des missions sociales qui aident à réduire la pauvreté et à construire une société solidaire dans ce pays sud-américain.

Dans son programme à la radio, *En Contacto con Maduro*, il a fait référence aux initiatives clés telles que La Grande Mission Quartier Neuf, Quartier Tricolore, qui visent à améliorer les conditions de vie dans les communautés.

Auparavant, Nicolas Maduro a inspecté les avancées de projets de construction de logements communautaires dans une zone de Petare, dans l'État de Miranda.

Lors de conversations avec les habitants de cet endroit, il a déclaré qu'il est temps de lutter dans le cadre de la révolution, pour aller de l'avant et surmonter les difficultés.

Il a expliqué qu'il s'agit de faire une grande révolution pour convoquer le peuple à construire leurs communautés, leurs logements, leur entourage comme cela correspond à un peuple révolutionnaire.

Il a annoncé que le Gouvernement de l'Efficiencia dans la Rue, débutera vendredi avec un nouveau format pour s'occuper de toutes les questions concernant l'efficacité économique, la sécurité citoyenne et l'inauguration de nouveaux ouvrages.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26144-le-president-venezuelien-met-laccent-sur-limpact-positif-des-missions-sociales>



Radio Habana Cuba